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今年６月の株主総会以降の人事で、管理職の要員が

全国で１８名（本社１６名）も増員していることが発

覚しました。何か事情があっての事かもしれないが、

一番要員が欲しいのは職場だ！ 

管理職増やしてどうすんだ！！ 

２年間新規採用停止しておいて管理職を増やすな

んて職場を軽視している証拠だ！このままじゃ安全

なんて守れるわけがない！要員不足による職場の疲

弊はピークに達している！ 

会社経営陣は今一度職場の現実を直視して安定し

た要員確保に力を入れろ！！ 

 


